



J. MEIS

La recuperación de la ermita de Santa Comba es uno de los proyectos que asume el organismo provincial

Las obras son financiadas por la Diputación

La rehabilitación de tres templos, pendiente de trámites municipales

Redacción • Ferrol

Dentro de los programas financiados por la Diputación Provincial para obras en los diferentes Ayuntamientos se incluye el Plan de Arquitectura Popular,

cuyo objetivo es recuperar construcciones características del paisaje gallego y dentro del cual figuran desde iglesias hasta fuentes y hórreos. Ferrol será uno de los beneficiados por la restauración de estos elementos.

La Diputación Provincial de A Coruña está a la espera de que el Ayuntamiento de Ferrol apruebe las certificaciones correspondientes para poder dar vía libre a partidas para varias obras incluidas en el Plan de Recuperación de la Arquitectura Popular. En concreto, se trata de la rehabilitación de la ermita de Santa Comba, de la de San Antonio y de la iglesia de San Román de Doniños. Junto a estos proyectos, está pendiente la recuperación de la fuente de Esmelle y de otras situadas en diferentes puntos del término municipal.

Según informaron fuentes del organismo provincial, los

arquitectos diocesanos ya han elaborado los proyectos correspondientes tanto a la ermita de Santa Comba -que tiene un presupuesto de 24.040 euros- como a la de San Antonio -15.025 euros- y a la iglesia de Doniños, la de mayor inversión, con 21.035 euros. Sin embargo, la adjudicación está pendiente de los trámites por parte de la institución municipal. En cuanto a las fuentes, hay una partida genérica de 1.803 euros y una concreta de 4.207 para la situada en Esmelle.

Canido y Santa Cecilia

Dentro de este mismo plan de Arquitectura Popular se

engloban la restauración de la capilla del antiguo cementerio de Canido, con un montante de 42.071 euros y de la iglesia románica de Santa Cecilia. Ambas han sido ya adjudicadas por el Ayuntamiento, y las obras están en proceso de ejecución.

Otras dos obras que estaba previsto ejecutar con partidas de la Diputación eran la rehabilitación de los molinos en cascada de Viladóniga y la del hórreo de San Pedro de Leixa. Sin embargo, en el primer caso está sin acreditar la titularidad de la propiedad, mientras que en el segundo el propietario renunció a la ejecución de las obras.